



Florian Röer (links) wurde von Schulleiter Michael Hafner herzlich an der Stadtschule Lübbecke empfangen. Er übernimmt eine fünfte Klasse und wird Erdkunde und Deutsch unterrichten. Foto: Kröger

»Es passt alles«

Der 31-jährige Florian Röer ist neuer Lehrer an der Stadtschule

Von Kathrin Kröger

Lübbecke (WB). Nach den Sommerferien geht's los: Mit Florian Röer bekommt die Stadtschule Lübbecke einen weiteren neuen Lehrer und die Inklusions-Klasse 5a einen neuen Klassenlehrer. Der 31-Jährige ist hoch motiviert und freut sich darauf, seine neue Stelle mit Leben zu füllen. »Ich mag an meinem Beruf, den Kindern beim Erwachsenwerden zu helfen, sie zu stärken und zu motivieren. Besonders schön ist es, Erfolgserlebnisse zu sehen«, sagt der junge gebürtige Mainzer.

Er unterrichtet die Fächer Deutsch und Erdkunde und bringt eine hohe Qualifikation mit. Röer ist nämlich als Gymnasiallehrer ausgebildet. Vor seinem Dienstantritt in Lübbecke war er ein Jahr lang an einer Förderschule in Fulda tätig und hat zuvor auch schon

Erfahrungen mit der jetzigen Schulform gesammelt. Der 31-Jährige lehrte an einer Sekundarschule in Altona.

Mit den Bedingungen an seiner neuen Wirkungsstätte ist er rund-

»Ich möchte den Kindern beim Erwachsenwerden helfen, sie stärken und motivieren.«

Florian Röer

um zufrieden. »Es passt alles – Schüler, Kollegium, Ausstattung, Klassenraum«, sagt er und fühlt sich jetzt schon wohl an der neuen Schule. Privat ist er sesshaft geworden in Espelkamp. Dort hat er gemeinsam mit seiner Freundin eine Wohnung bezogen. Das Allerbeste: Mara Giernat ist ebenfalls

Lehrerin und unterrichtet wie ihr Partner ab dem Schuljahr 2016/2017 an der Stadtschule. »Das ist natürlich toll, dass wir im Doppelpack anfangen können.« Angetan ist Florian Röer auch vom »flachen Land« in Espelkamp. »Wir haben in Fulda auf einem Berg gelebt, vorher im Sauerland. Jetzt sind wir froh, dass wir mal wieder Fahrrad fahren können«, erzählt der junge Lehrer schmunzelnd.

Schulleiter Michael Hafner zeigte sich sehr glücklich, Florian Röer neu im 55 Lehrer umfassenden Kollegium begrüßen zu dürfen. Nach den großen Ferien werden vier fünfte Klassen an der Stadtschule Lübbecke gebildet. Acht Lehrer werden diese betreuen. Hafner: »Das ist bei uns grundsätzlich so. Außerdem wird es vier Spanisch-Kurse geben, für die wir mit Frau Giernat nun eine zweite Lehrerin haben.«